





美の山桜まつり

4月14日(土)・15日(日)、美の山公園で開催されました。 今年の桜は暖冬の影響か、花芽が少なく満開でもい つもの5分咲き程度と残念な結果でしたが、2日とも 天候に恵まれ多くの観光客でにぎわいました。

訪れた皆さんは、心地よい春の日差しのなか、琴の 演奏や秩父音頭の実演、野点などを楽しみました。

新行政区の船出

4月からの行政区の再編により、町内各地域で新行政区の設立総会が開催されました。よりよい地域自治実現のため、それぞれの地域が、長年培ってきた伝統や慣習の違いを乗り越え、新たな枠組みでの地域づくりをスタートさせました。

(写真は親鼻区設立総会)



町営バスが浦山に到着!

4月1日(日)午前7時30分、新設された金沢地区浦山バス停に、町営バスが到着。この日を待ち望んでいた地区の皆さんから拍手が湧きあがりました。

素敵なバス停(写真左)やバスの回転場はすべて地区の皆さんの手作り。土曜・日曜日に何度も集まって、整備をしていただきました。金沢線の浦山地区への延長は、地区の皆さんの奉仕の精神による、町との協働により実現しました。



ベンチをありがとうございました

3月29日(木)、(社)秩父法人会秩北支部と(社)秩父法人会 青年部会から、地域貢献事業の一環として今年も木製 ベンチを2基いただきました。町営バス長生荘バス停 に設置され、利用者の皆さんに大変喜ばれています。

